

L'ONF en bref

Fondé en 1939 et unique en son genre, l'Office national du film du Canada (ONF) produit, coproduit et distribue des documentaires et des films d'animation engageants, pertinents et innovants. Incubateur de talents, il est un des plus grands laboratoires de création au monde. Depuis plus de huit décennies, l'ONF permet aux Canadiennes et aux Canadiens de se raconter et de se rencontrer. Ses films sont de plus une ressource éducative fiable et accessible. L'ONF possède également une expertise reconnue mondialement en préservation et en conservation, en plus d'une riche collection vivante d'œuvres qui constituent un pilier important du patrimoine culturel du Canada. Jusqu'à maintenant, l'ONF a produit plus de 14 000 œuvres, dont 7000 sont accessibles gratuitement en ligne sur onf.ca. L'ONF ainsi que ses productions et coproductions ont remporté au-delà de 7000 prix, dont 12 Oscars et un Oscar honorifique récompensant l'excellence de l'organisation dans toutes les sphères de la cinématographie.

About the NFB

Founded in 1939, the National Film Board of Canada (NFB) is a one-of-a-kind producer, co-producer and distributor of engaging, relevant and innovative documentary and animated films. As a talent incubator, it is one of the world's leading creative centres. The NFB has enabled Canadians to tell and hear each other's stories for over eight decades, and its films are a reliable and accessible educational resource. The NFB is also recognized around the world for its expertise in preservation and conservation, and for its rich and vibrant collection of works, which form a pillar of Canada's cultural heritage. To date, the NFB has produced more than 14,000 works, 7,000 of which can be streamed free of charge at nfb.ca. The NFB and its productions and co-productions have earned over 7,000 awards, including 12 Oscars and an Honorary Academy Award for overall excellence in cinema.